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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Dyslexie et dysphasie
Question écrite n° 50647

Texte de la question

M. Eric Dolige souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'education nationale, de l'enseignement superieur
et de la recherche sur les enfants souffrant de troubles severes du langage oral et ecrit. Il y a aujourd'hui pres
d'un million d'enfants, en age scolaire, dyslexiques ou dysphasiques. Du fait de l'absence de la necessaire mise
en oeuvre d'une pedagogie specifique, ils ne peuvent malheureusement suivre une scolarite normale. Or la
France, contrairement a certains de nos partenaires de l'Union europeenne, ne possede pas assez de structures
d'enseignement adaptees. Aussi, au moment ou le President de la Republique s'est engage dans une lutte
contre les causes, quelles qu'elles soient, de l'illettrisme, lui demande-t-il de preciser quelles mesures le
Gouvernement entend mettre en place afin d'ameliorer le diagnostic et le suivi de ces troubles.
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